

Crece 86% ingreso familiar por remesas (Reforma 02/05/19)

Crece 86% ingreso familiar por remesas (Reforma 02/05/19) Jessika Becerra Cd. de México (05 febrero 2019).- Los ingresos de las familias que reciben remesas desde Estados Unidos se han incrementado en 86.5 por ciento desde el segundo trimestre de 2013, favorecidas por la depreciación cambiaria, señala el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla). Según un análisis del organismo, en 2018 el ingreso anual de México por remesas fue de 33 mil 481 millones de dólares, lo que representó un incremento en dólares de 54.2 por ciento con relación a los 21 mil 179 millones de dólares acumulados al cierre del segundo trimestre de 2013, periodo en el que las remesas iniciaron su repunte. Sin embargo, este dinamismo se ha visto potencializado por las variaciones del tipo de cambio. El documento, realizado por Jesús Cervantes, gerente de Estadísticas del Cemla, destaca que la mejoría en el ingreso ha sido muy significativa en dólares y todavía mayor al medirla en pesos constantes o por el aumento en el poder de compra de millones de hogares que reciben remesas. "Adicionalmente, un factor que contribuyó a aumentar el poder de compra interno de ese ingreso fue la depreciación acumulada del peso mexicano con relación al dólar estadounidense, lo que implicó un aumento de 27 por ciento en el poder de compra interno de un dólar, del segundo trimestre de 2013 al cuarto trimestre de 2018", se menciona en el análisis. De acuerdo con Cervantes, dichos recursos han favorecido el gasto de consumo de los hogares del País, así como posibilidades de gasto de inversión y ahorro. En 19 entidades del País, el incremento ha sido mayor que el nivel registrado a nivel nacional.